

Depuis l'an dernier, le camping TCS de Sion dispose d'hébergements accessibles aux personnes en situation de handicap.

© zvg



[FONDATION CEREBRAL]

DES VACANCES POUR TOUS

Depuis de nombreuses années, les familles, dont les membres sont en situation de handicap, peuvent profiter de vacances simples au camping. Deux bungalows Cerebral sont, depuis peu, disponibles à Sion. HB

Les vacances en camping ont un attrait unique, offrant une atmosphère de détente et la possibilité de créer facilement de nouvelles rencontres. Cependant, pour les personnes en situation d'handicap physique, ces vacances peuvent représenter un défi, car l'infrastructure des campings n'est souvent pas adaptée à leurs besoins et limite ainsi leur vacances.

DE L'ASSISTANCE EN TOUTES CIRCONSTANCES

Depuis plus de 60 ans, la Fondation Cerebral œuvre pour améliorer la vie des personnes atteintes d'infirmités motrices cérébrales et de leurs familles. Elle les accompagne dans toutes les étapes de leur vie, en leur offrant des solutions pour mener une vie aussi autonome et mobile que possible. Cet engagement se traduit aussi par l'offre de loisirs adaptés, accessibles malgré le handicap. Grâce à la Fondation Cerebral, il est désormais possible de louer des vélos spécialement équipés, de faire du kayak sur divers lacs suisses, et même

d'explorer les montagnes avec un fauteuil roulant électrique tout-terrain.

DES CAMPINGS ADAPTÉS

En collaboration avec le TCS Suisse et d'autres partenaires, la Fondation Cerebral propose depuis des années des logements accessibles dans divers campings suisses. Ces hébergements sont entièrement adaptés aux personnes en fauteuil roulant et sont équipés de tous les dispositifs nécessaires. Les bungalows Cerebral sont situés au lac de Brienz, au bord du

Rhin, près de Berne, au lac de Sempach, au lac des Quatre-Cantons, et au lac Majeur. Depuis peu, le camping du TCS à Sion (VS) est venu s'ajouter à la liste. Près de Lucerne, une caravane fixe avec une grande terrasse est également disponible. Pour les visiteurs qui préfèrent voyager librement, quatre motorhomes Cerebral accessibles en fauteuil roulant peuvent être loués. Ces véhicules offrent des places pour quatre personnes et disposent de nombreux rangements.

SOUTIEN NÉCESSAIRE

La Fondation Cerebral est financée en grande partie par des dons et des legs. Pour connaître un avenir pérenne et continuer à fournir des prestations aussi précieuses que l'offre de camping, l'organisation repose sur le soutien de ses donatrices et donateurs. C'est le meilleur moyen de proposer aux personnes atteintes d'un handicap moteur cérébral et à leurs familles des vacances au camping en toute sérénité.

WWW.CEREBRAL.CH

